

## 福祉委員の活動にご理解を!!

令和6年4月1日に福祉委員が改選となります!!

■福祉委員について詳しく知りたい場合、右記の QR コードからご利用いただけます。

問い合わせ 福井市社会福祉協議会 地域福祉課 TEL : 0776-26-1853



## 現役福祉委員の声

(令和5年8～10月に市社協が全福祉委員を対象に実施した見守り活動についてのアンケート調査より、抜粋)

- \*「今まで知らなかった地域の方とも知り合えたのが良かった。」
- \*「地域の活動に参加でき、高齢者の方々とのお付き合いが多くなり、自然と気に掛けることができるようになりました。」
- \*「素晴らしい町内に住んでいることを実感した！」
- \*「以前は近所付き合いが少なかったが、福祉委員をするようになってからいろいろな人とお話しするようになり、会うと『ありがとう』と言ってもらえたりお年寄りの方からもよく声をかけてもらうようになり、近所の繋がりが増えて、活動してよかったです。」



## 見守り活動に関するあつたかメッセージが届きました

「あつたかメッセージ」とは、見守り活動をしている方々（福祉委員や民生児童委員など）への応援メッセージです。

応援メッセージをくれたのは、見守り活動している方から声をかけられている皆さん。地域の中での心地よさ、ほっこりしたエピソードや、見守り活動への励ましなど、人と人とのつながりを元気づける数々のメッセージの一部をご紹介します。



### 自治会型デイホーム

♥町内の人との久しぶりの会話、そして変化のある催しで、唯一の生きがいです。計画・準備等大変でしょうが、どうぞずっと続けてくださるようお願いいたします。（文殊地区・80代）

♥福祉委員さんありがとうございます！ デイホームはほぼ毎回出席させていただきました。自然と衰えを感じる事もありましたが、皆さんと会えて、会話やプリント等楽しい時間を過ごすことができました。（鷹巣地区・70代）

♥高齢になると家にいる方が多くなります。「今日行く、今日用がある」と出れる日を待っています。デイホームはとても楽しいです。人と会う、笑う、おしゃべりなど、健康な体の源だと思います。（清水南地区・80代）

### 食事サービス

♥福祉委員さんには、いつも美味しいお弁当を届けていただきありがとうございます。今日もまた、元気で長生きできたと喜んで感謝しております。（酒生地区・80代）



### 見守り訪問活動

♥いくつもの役をされておられる民生委員の方がお忙しい中訪ねてくださり、毎回豊富な話題が楽しみです。高齢のため、時には落ち込みますが、また民生委員の方が来てくださるので元気でいなければと励みにもなっていて、感謝しています。（岡保地区・80代）

♥食事サービスを受けているので、民生委員の人は月に1回は来てくれるが、先日の地震の時には心配して訪ねてくださった。一人でいる私には助かり、うれしかった。（木田地区・80代）